

d'investissement », a affirmé M. Peters. (Voir document d'information I ci-joint.)

Enfin, aujourd'hui également, le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé un ensemble de mesures d'assistance technique de 1,1 million de dollars en faveur du Kazakhstan, visant principalement les activités canadiennes dans les secteurs des mines et du pétrole et du gaz. « Le développement des secteurs minier et énergétique est capital pour assurer le passage du Kazakhstan à l'économie de marché. Ces mesures permettront de soutenir efficacement les réformes économiques tout en faisant avancer les intérêts commerciaux du Canada sur ce marché en développement prometteur », a déclaré M. Ouellet. (Voir document d'information II ci-joint.)

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874